
 
 

 

 

Partecipazione della Regione 
alla 68. Mostra Internazionale 
di Arte Cinematografica di 
Venezia in collaborazione con 
la Fondazione La Biennale di 
Venezia. 

 

Alla 68. Mostra Internazionale di 
Arte Cinematografica di Venezia la 
Regione del Veneto è stata presente 
nello spazio condiviso Industry 
Office, presso la sala Chez Vous 
dell’hotel Excelsior del Lido. 

Evento di primaria importanza nel 
panorama culturale europeo e 
mondiale, la Mostra del Cinema di 
Venezia rappresenta per la Regione 
un’occasione strategica per 
sviluppare molteplici iniziative: 
valorizzazione delle eccellenze 
artistiche e paesaggistiche venete da 
proporre come set cinematografico, 
promozione dei professionisti veneti 
del settore audiovisivo, promozione 
del Fondo regionale per il cinema e 
delle facilitazioni previste dal 
sistema delle film commission del 
Veneto. 

Lo spazio della Regione, favorito 
dalla collocazione presso l'hotel 
Excelsior luogo simbolo della 
manifestazione veneziana, è stato 
anche quest’anno punto d'incontro e 
di riferimento per gli accreditati 
"Industry" e per gli ospiti della 
Mostra; un contesto ideale per 
l'organizzazione di eventi 
promozionali della Regione e di altri 
soggetti ospitati per presentazione di 
film e conferenze stampa. Lo Chez 
Vous ha accolto inoltre il passaggio 
delle delegazioni dei film, prima della 
proiezione in sala.  

In questo contesto, allo scopo di 
evidenziare le grandi potenzialità e 
le opportunità di espansione del 
settore cinematografico in vari 
ambiti, da quello culturale a quello 
economico produttivo e turistico, è 

 



stato organizzato un convegno 
dedicato al tema della tax credit e 
alla partecipazione diretta 
dell’impresa nella produzione 
cinematografica. Il convegno Cinema 
e industria: capitali privati e benefici 
fiscali è stato organizzato con la 
Fondazione La Biennale, 
l’Associazione Nazionale Industrie 
Cinematografiche Audiovisive e 
Multimediale (ANICA), Confindustria 
Veneto ed  Università di Ca’ Foscari. 

 
L’iniziativa che ha avuto ampio 
riscontro di pubblico ha visto la 
presenza di imprenditori veneti e, in 
particolare, di imprenditori che 
hanno partecipato alla realizzazione 
del film Io sono Li opera finanziata 
dalla Regione con il Fondo, che 
hanno messo in evidenza le positive 
opportunità economiche determinate 
dalla produzione cinematografica. 

 
 


